

TOURNAI LOURDES A VELO

Pour que les vœux soient exaucés

A force d'y penser puis d'en parler et de se concerter ils l'ont fait le chemin qui de Tournai joint Lourdes en quelques 1100 km. En prenant leur temps qui inclut de partager l'assistance et la pédalée. Il y avait Yves Mestdag, Lucien Bonnet, Nadine et Guy Delvaeye.



01) Côte de Saint-Maur, 1^e côte



02) St Maur, 1^{er} village traversé



03) Pique nique ambulant midi



04) Les quatre Audax du voyage cycliste à Lourdes au départ de Tournai, près de la Maison de la Culture. Un périple d'une semaine



05) Voyage sans problèmes avec de pittoresques et joyeuses étapes.



06) Soirée au coin du feu dans la veille maison dans le Lot d'Yves M.



07) Pittoresque visite du site de Rocamadour, à flanc de falaise.



08) Arrivée des quatre pédaleurs sur le site du sanctuaire marial de Notre Dame de Lourdes.



09) Lucien, Guy, Nadine et Yves, devant la Grotte des apparitions. Le moment de remercier et d'implorer ...